

Atrasos y cancelación de vuelos: balance tras paro de funcionarios de la DGAC en aeropuertos



La Asociación de Trabajadores Operativos y Fiscalizadores de la Dirección General de Aeronáutica Civil (DGAC) inició su movilización en los aeropuertos a nivel nacional, paralización que se extendió desde las 8:30 y 16:30 horas de ayer miércoles.

Esto se debió -de acuerdo al gremio- al incumplimiento de parte del Gobierno de los acuerdos alcanzados por el Bono de Fiscalización para el personal DGAC en la Ley de Presupuesto 2025, el cual "busca dar justicia y reconocimiento a la labor fiscalizadora asignada por ley a dichos servidores públicos", dijo la asociación.

Por esto, trabajadores convocaron

■ De acuerdo a Nuevo Pudahuel, significó la cancelación de 117 vuelos desde el aeropuerto de Santiago.

a una ralentización de los servicios aeronáuticos en todos los aeropuertos, aeródromos, unidades aeronáuticas y de la dirección meteorológica, a lo largo del territorio nacional, situación que ha provocado demoras y retrasos en vuelos y prestaciones de servicios. La paralización significó la cancela-

ción de 117 vuelos desde el aeropuerto de Santiago y 22.300 pasajeros afectados de acuerdo a cifras recabadas por Nuevo Pudahuel.

No obstante, a lo largo de Chile los vuelos suspendidos y los pasajeros varados fueron más.

Al final del día, Latam tuvo que suspender un total de 84 vuelos, por lo que fueron más de 15 mil pasajeros los afectados.

A su vez, SKY informó que se hicieron 23 cancelaciones, impactando a 4 mil personas.

Jetsmart, por su parte, suspendió 12 vuelos y reprogramó otros 12, afectando a más de 8 mil viajeros.